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An 
Ratsherrn Rüdiger Gutt 

Vorsitzender des Ausschusses  
für öffentliche Einrichtungen 
 

 
Anfrage der SPD-Ratsfraktion 
zur Sitzung des Ausschusses für öffentliche Einrichtung am 30.08.2019 

 
 

Betrifft: 

Anfrage der SPD-Ratsfraktion zum Thema "Zusätzliche Wässerung der Düsseldorfer 
Bäume" 

Sehr geehrter Herr Gutt, 
 

die Trockenheit des Hitzesommers 2018, Klimaveränderungen und Wassermangel 
führen dazu, dass immer mehr Bäume in Düsseldorf „gestresst“ und damit anfälliger 

für Krankheiten werden. Auch der Sommer 2019 ist bislang viel zu trocken. Darunter 
leiden insbesondere Jungbäume und Bäume an schwierigen Standorten, die auf eine 
regelmäßige Wasserversorgung angewiesen sind. 

 
Um diesen Entwicklungen entgegenzutreten haben die Zivilbevölkerung und das 
Gartenamt damit begonnen, die Düsseldorfer Bäume zusätzlich zu bewässern. Seit 

Mitte Juli unterstützen dabei die Feuerwehr und der Stadtentwässerungsbetrieb. 
Zusätzlich hat das Gartenamt Firmen und die Awista mit der Wässerung beauftragt. 
Insgesamt sollen über 3000 Bäume, Sträucher oder Stauden mit Wasser versorgt 

werden. 
 
Vor diesem Hintergrund bitten wir Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der 

Sitzung des Ausschusses für öffentliche Einrichtungen am 30.08.2019 zu setzen und 
von der Verwaltung beantworten zu lassen: 
 

 
1. Welche Kosten sind durch die zusätzlichen Wässerungen entstanden? 

 

2. Inwieweit spielt die Gewährleistungspflege bei der Wässerung eine 
Rolle? 
 



Seite 2 

3. Welche Maßnahmen müssen für die Zukunft ergriffen werden, um eine 
solche Bewässerungsleistung von Grün zu gewährleisten? 

 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Klaudia Zepuntke 
 

 
 

Anlagen: 

Beantwortung der Anfrage 
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